

## Ditetapkan di Rapat Harian PB HMI, Maskur Resmi Jadi Ketua Umum HMI Cabang Bangkalan

Achmad Sarjono - [BANGKALAN.XPRESS.CO.ID](http://BANGKALAN.XPRESS.CO.ID)

Mar 28, 2022 - 06:36



BANGKALAN - Pengurus Besar Himpunan Mahasiswa Islam (PB HMI) menggelar rapat harian masa jabatan 2021-2023. Rapat ini dihadiri oleh Fungsionaris Pengurus Besar Himpunan Mahasiswa Islam.

Rapat harian ini digelar di Sekretariat PB HMI, Jl. Sultan Agung No. 25A Guntur, Jakarta Selatan tanggal 04 Maret 2022. Pada Rapat Harian salah satunya membahas dan mengesahkan saudara Maskur sebagai Ketua Umum HMI Cabang Bangkalan.

"Alhamdulillah, keputusan final dari PB telah di sahkan pada rapat harian yang sebelumnya digelar. Saatnya menata arah gerak organisasi HMI agar mampu berkontribusi khususnya di Bangkalan dan di Indonesia secara umum" kata

Maskur menanggapi hasil Rapat Harian.

"Kepada segenap kader HMI cabang Bangkalan, pengurus komisariat HMI se-lingkup cabang Bangkalan, saatnya langkah-langkah kongkrit dan aksi yang nyata kita sumbangkan kepada masyarakat, bangsa, negara dan agama. Membawa HMI cabang Bangkalan menjadi kiblat perkaderan di Indonesia. catatan sejarah akan membuktikan bahwa HMI cabang Bangkalan akan selalu hidup dan mampu menghadapi segala situasi dan tantangan zaman, lebih lebih pada era distrupsi ini. Lanjut Maskur

Dalam rapat harian turut hadir Demisioner Ketua Umum HMI Cabang Bangkalan sebagai Fungsi PB HMI yang juga membenarkan berita tersebut.

"Keputusan akhir dari PB HMI pada saat rapat harian telah menetapkan saudara Maskur sebagai Ketua Umum (Ketum) HMI cabang Bangkalan. Maka dinamika yang telah berlalu biarlah menjadi pembelajaran bagi kita semua, bahwa persatuan HMI cabang Bangkalan lebih penting. Oleh sebab itu mari bergandengan tangan, bersama sama berusaha membawa HMI cabang Bangkalan untuk selalu hadir ditengah persoalan keummatan yang menimpa masyarakat." Kata Muh Mukaffi, Demisioner Ketua Umum HMI Cabang Bangkalan.

Formatur kohati terpilih periode 2022-2023 HMI Cabang Bangkalan, Wiana menyambut baik keputusan rapat harian PB HMI.

"Segala puji bagi Allah yang senantiasa memberikan kemudahan dan kelancaran bagi berjalannya organisasi HMI cabang Bangkalan. Keputusan Rahar PB HMI telah dikeluarkan. Kakanda Maskur telah ditetapkan sebagai Ketum terpilih Hmi Cabang Bangkalan periode 2022-2023. Semoga dapat memberikan kemajuan yang lebih baik lagi, dalam rangka mengabdikan kepada bangsa dan Negara. Kohati HMI cabang Bangkalan siap bersinergi untuk sama sama memikul tanggung jawab serta amanah pengabdian ini". Kata Wiana kohati terpilih periode 2022-2023 HMI Cabang Bangkalan Dengan nada optimis.